発行所 伊那市荒井 3500-1-401 上伊那教育会館内 長野県教職員組合 上伊那支部 編集発行人

八 小岩 泰輔

4那一十五

令和6年 1月24日 第12号 職場掲示

支部ホームページ

上伊那支部

検索した



今年もよろしくお願りします



2024年を迎えて早々、能登半島地震、羽田空港における航空機事故と痛ましい出来事が相次いで起こり、被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げるとともに多くの尊い命が犠牲になっていることに謹んで哀悼の意を表します。また、避難生活を余儀なくされている方々におかれましては、一刻も早く日常が取り戻されますことをお祈り申し上げます。

さて、令和5年は新型コロナウイルスが5類移行となり、支部の活動の多くが4年ぶりに開催され、 皆様にも多大なるご協力をいただきました。昨年行われた支部定期大会においては、多くの皆様にご 発言いただき、会が盛会のうちに開催されたことはもとより、ロビー等で久しぶりに顔を合わせた方た ちが声を掛け合い、笑顔を見せながら近況報告をしている様を見るにつけ、コロナが終わりこれから の光を垣間見た瞬間でした。

また、先日は新年早々にボッチャ大会にご参加いただきありがとうございました。チームメイトに対する応援はもちろんのこと、相手チームのスーパーショットにも拍手、歓声が湧き起こり、敵味方なく心を寄せ合えるそんな皆様の姿に感動しました。組合の存在意義が問われている今、このように組合活動に一緒に参加してくださる先生方が大勢いらっしゃること、そして学校間の垣根を超えた関わりができることが「上伊那は1つ」と言われる所以なのだと思います。これからも、「人と人とのつながり」を大事に、「子どもを中心に据えた活動」を工夫しながら行っていきたいと考えています。

コロナが明けたのは支部の活動だけではありません。県本部との連携のもと、交渉活動も今までの コロナ期間に充電された力をしっかりと出してきました。その結果、賃金上昇をはじめ栄養教職員の妊 娠時軽減加配の獲得等、大変大きな成果を得ることができました。皆様のご協力に感謝申し上げま す。

令和5年度の活動も残り少なくなってまいりました。支部役員選挙や引き継ぎ等、来年度を見据えた活動が主になってきます。組合員の皆様の声を大事にしながら、最後までしっかりと取り組んでまいりたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

皆様にとって令和6年がより一層充実した年になりますことを切に願い、新年のあいさつとさせていただきます。

令和6年1月吉日 執行委員長 井坪 賢児

交部派ッチャ大金融館!!

1月13日(土)に伊那東部中学校において上伊那支部青年部が主催するボッチャ大会が開催されました。 3学期が始まったばかりの忙しい中でしたが、各学校から多くの参加があり、昨年を超える13校から20チームの参加がありました。

開会のあいさつで、執行部田中書記長からは「ボッチャは、体格や経験関係なく誰もが同じように競技に取り組むことができる競技です。同僚の先生たちと楽しく会話して楽しんでください。」と話がありました。 大会の中では、参加者からチーム関係なくナイスプレーに対して歓声があがり、和気あいあいとした雰囲気で大会を行うことができました。













投げる前にチームで集まって、コースを 相談する慎重なプレーが見られました!

















